

PARTICIPANT·E·S RECHERCHÉ·E·S

Projet de recherche sur les jeunes ayant discontinué une transition de genre (15 à 25 ans)

Vous êtes invité·e à participer à une recherche sur les expériences des jeunes ayant discontinué une transition de genre (on parle aussi parfois de jeunes ayant détransitionné ou désisté). Que ce soit parce que vous avez manqué de soutien familial, amical, scolaire, à cause de la discrimination vécue, que vous vous sentez davantage non binaire, que vous n'êtes pas certain·e d'avoir fait le bon choix, que vous ne vous sentiez pas confortable dans le nouveau corps ou la nouvelle identité sociale, que vous avez vécu des enjeux de santé mentale ou physique, ou toute autre raison, nous aimerions vous entendre. Notre équipe désire en apprendre plus sur la manière dont les jeunes qui disent avoir discontinué leur transition parlent de leur expérience, et de ce qui en ressort, notamment au niveau du contexte dans lequel ils/elles/iels vivent.

Pour être éligible à participer, vous devez :

Avoir amorcé une transition de genre, (qu'elle soit sociale, légale ou médicale) et avoir discontinué cette transition

Être âgé·e de 15 à 25 ans (inclusivement)

Les entrevues seront enregistrées, conduites à distance et dureront jusqu'à deux heures. Votre participation est volontaire et confidentielle.

Une compensation de 30\$ en carte cadeau (envoyée par voie électronique) vous sera offerte pour votre participation.

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec
Morgane Gelly à jeunestransyouth@gmail.com

Ce projet a été approuvé par le Comité d'éthique de la recherche - Société et culture (CERS-SC) de l'université de Montréal, No. CERSC-2020-076-P et est sous la direction d'Annie Pullen Sansfaçon de l'École de travail social de l'Université de Montréal /Centre de recherche en santé publique de l'Université de Montréal et du CIUSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal. Il est le fruit d'un partenariat avec l'organisme Enfants transgenres Canada, Denise Médico (UQAM), Mélanie Millette (UQAM), Olivier Turbide (UQAM) et Alexandre Baril (UOttawa)